

## La maison Norman Bethune

La maison Norman Bethune est administrée par Parcs Canada pour le compte du ministère des Affaires extérieures du Canada.

Construite en 1880, la maison a servi, jusqu'à son acquisition par l'Etat, de résidence pour le pasteur de l'endroit. Elle est située à l'intersection des rues John et Hughson, soit à deux pâtés de maisons de l'église Knox, où Malcolm Bethune exerça son ministère de 1880 à 1893.

Le mobilier des principales pièces de la maison date de 1890 car on a tenté de recréer le décor dans lequel est né Norman Bethune. On peut ainsi voir quels étaient les goûts et les habitudes de la famille Bethune.

Au premier étage se trouve une exposition biographique faite de citations et de photos qui dépeignent la vie de Norman Bethune, ainsi que de témoignages de l'admiration que lui vouent aujourd'hui les Chinois.

Du 1<sup>er</sup> juin à la Fête du Travail inclusivement, la maison est ouverte au public tous les jours, y compris les dimanches, de 9 h à 18 h. Durant le reste de l'année, on peut la visiter tous les jours, de 10 h à 17 h, sauf les jours fériés.

Gravenhurst est situé sur la route 11, à 100 milles au nord de Toronto, au coeur de la circonscription de Muskoka.